

Geldregen für Museumsplan

FÖRDERUNG Traditionsgemeinschaft
Fliegerhorst Ahlhorn erhält 20 000 Euro

Aus einem ehemaligen Verwaltungsgebäude soll ein Museum werden. Dafür gibt es nun finanzielle Unterstützung.

AHLHORN/VS – Gute Nachricht für die Traditionsgemeinschaft Fliegerhorst Ahlhorn: Sie kann sich über eine Förderung durch das Denkmalschutzsonderprogramm des Bundes in Höhe von 20 000 Euro freuen. Der Verein möchte aus dem Ex-Verwaltungsgebäude auf dem Ex-Fliegerhorst ein Museum machen.

Die Nachricht vom Zu-

schuss hat die Ahlhorner Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) am Donnerstag dem Vorsitzenden der Traditionsgemeinschaft, Peter Pasternak, übermittelt. „Mit seiner über 100-jährigen Geschichte ist der Fliegerhorst Ahlhorn für die Gemeinde ein wichtiger Teil der eigenen Identität“, sagte sie.

Die Delmenhorster Bundestagsabgeordnete Susanne Mittag (SPD) wies ebenfalls auf den Bescheid hin: „Das großartige Engagement der Traditionsgemeinschaft Fliegerhorst Ahlhorn wird mit der Förderentscheidung belohnt. Das freut mich außerordentlich!“